



Moratorium Hotel Bakal Diperpanjang

UMBULHARJO (MERAPI) - Pembatasan atau moratorium izin mendirikan hotel baru di Kota Yogyakarta bakal diperpanjang. Namun demikian, masa perpanjangan moratorium hotel yang akan habis pada 31 Desember 2017 tersebut belum bisa dipastikan.

"Mencermati beberapa masukan, saya berkecenderungan untuk memperpanjang moratorium. Supaya tidak ada kekhawatiran dan spekulasi moratorium diperpanjang atau tidak," kata Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti di ruang kerjanya, Rabu (13/12).

Haryadi menyatakan, sudah meminta Bagian Hukum Pemkot Yogyakarta untuk mempersiapkan draf Peraturan Walikota (Perwal) terkait perpanjangan moratorium izin hotel baru.

Rencananya draf Perwal akan ditandatangani pada Jumat pekan ini. Saat ditanya masa perpanjangan moratorium dia masih membutuhkan masukan lagi dari Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia dan Dinas Pariwisata terkait. "Ya kurang dari lima tahun," ujarnya.

Sesuai Perwal Nomor 55 tahun 2016, moratorium izin mendirikan bangunan hotel baru berlaku hingga 31 Desember 2017. Peraturan itu memperpanjang moratorium izin hotel baru yang diatur di Perwal 77 tahun 2013 dengan masa berlaku sejak 1 Januari 2014-31 Desember 2016. Meskipun nantinya kebijakan moratorium izin mendirikan hotel baru berlaku di tahun 2018, tapi hotel baru masih berpotensi dibangun. Pasalnya kini masih menyisakan 17 pengajuan izin hotel yang belum diterbitkan.

Kepala Bidang Pelayanan Perizinan, Dinas Perizinan dan Penanaman Modal Kota Yogyakarta, Setiyono mengutarakan, 17 izin hotel itu merupakan sisa dari pengajuan izin mendirikan hotel sebelum moratorium berlaku. (Tri-m

Menurutnya moratorium izin pendirian hotel baru tidak hanya persoalan waktu. Tetapi juga mengkonsolidasikan perizinan, tata ruang kota, fasad hotel, jumlah hotel dan persaingan usaha serta perang tarif. Apalagi kini juga berkembang rumah penginapan seperti *guest house*.

"Selama dua tahun ini moratorium belum memberikan efek persaingan hotel yang sehat. Hotel menumpuk di ring satu seperti kawasan Malioboro. Ke depan hotel yang berada di luar ring satu pakai *shuttle bus* untuk mengangkut penumpang ke Malioboro, biar tidak macet," papar Haryadi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Penanaman Modal dan Perizinan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005